

Langue unique

La Commission européenne a finalement tranché: après la monnaie unique, l'Union européenne va se doter d'une langue unique, à savoir... le français.

Trois langues étaient en compétition : le français (parlé par le plus grand nombre de pays de l'Union, la France, la Belgique, le Luxembourg), l'allemand (parlé par le plus grand nombre d'habitants de l'Union) et l'anglais (langue internationale par excellence).

L'anglais a vite été éliminé, pour deux raisons: l'anglais aurait été le cheval de Troie économique des États-Unis et les Britanniques ont quitté l'Europe. Ce départ profite donc au couple franco/allemand.

Le choix du français a fait l'objet d'un compromis, les allemands ayant obtenu que l'orthographe du français, particulièrement délicate à maîtriser, soit réformée dans le cadre d'un plan de cinq ans afin d'aboutir à l'Eurofrançais.

1. La première année, tous les accents seront supprimés et les sons actuellement distribués entre "s", "z", "c", "k" et "q" seront repartis entre "z" et "k", ce qui permettra de supprimer beaucoup de la konfuzion actuelle.

2. La deuxième année, on remplacera le "ph" par "f", ce qui aura pour effet de raccourcir un mot comme "fotograf" de quelque vingt pour cent.

3. La troisième année, des modifications plus drastiques seront possibles, notamment ne plus redoubler les lettres qui l'étaient : tous ont aussi admis le principe de la suppression des "e" muets, source éternelle de konfuzion, en effet, tout comme d'autres lettres muettes.

4. La quatrième année, les gens seront devenus réceptifs à des changements majeurs, tel que remplacer "g" par "ch", "j" par "k", selon les cas, ce qui simplifiera d'avantage l'écriture de tous.

5. Durant la cinquième année, le "b" sera remplacé par le "p" et le "v" sera lui aussi abandonné, au profit du "f". Évidemment, on gagnera ainsi plusieurs touches sur le clavier. Un fois ce plan de cinq ans achevé, l'ortographe sera devenue logique, et les gens pourront se comprendre et communiquer.

Le rêve de l'unité culturelle de l'Europe sera devenu réalité ! la région la mieux préparée en Europe est l'Alsace. 90 % de la population le pratique déjà couramment.

Pour les autres... bonjour l'Ankoiz !